

Les réfugiés sont des personnes

"Les réfugiés ne sont pas des nombres, ce sont des personnes : ils sont des visages, des noms, et ils doivent être traités comme tels".

17/04/2016

Pendant son voyage rapide, mais intense, à l'île grecque de Lesbos, proche de la Turquie, le Pape François a visité le camp de réfugiés de Mora. Cette visite a donné lieu à une déclaration commune avec le Patriarche oecuménique de

Constantinople et l'Archevêque d'Athènes et de toute la Grèce.

Lire l'intégralité des textes (source : vatican.va) :

- paroles du Pape au cours du vol d'aller à Lesbos
 - rencontre avec les réfugiés
 - déclaration commune
 - rencontre avec les habitants et la communauté catholique
-

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/ne-perdez-pas-lesperance/> (30/01/2026)